

Aufrichte bei der Überbauung Milan



PR – Derzeit entsteht zwischen dem Oberstieg und dem Oberberg in Beringen die Überbauung Milan mit vier lichtdurchfluteten Terrasseneigentumswohnungen.



Die Aufrichte, eine alte Tradition beim Bauen, wird gefeiert, wenn der Rohbau eines Gebäudes fertiggestellt und das Dach erstellt ist. Sie wird in der Regel auf der Baustelle mit den Bauherrschaften, den Planern, den am Bau involvierten Handwerksbetrieben sowie den direkten Nachbarinnen und Nachbarn durchgeführt. Kürzlich war es auf Einladung von Günter Lanz von der House & More GmbH bei der Überbauung Milan in der Gemeinde Beringen so weit.



Zwischen dem Oberstieg und dem Oberberg entstehen derzeit vier Terrasseneigentumswohnungen mit einer sehr modernen, gradlinigen und feingliedrigen Architektur. Die nach Süden orientierten grossen Fenster bringen von den riesigen Terrassen aus viel Licht in die grosszügig angelegten Wohnungen. Alle nach Süden ausgerichteten Eigenheime sind bereits verkauft. (mt.)



Günter Lanz dankte bei der Aufrichte allen am Bau Beteiligten.

Bilder: mt.